

INFORME FINAL PRÁCTICA SOCIAL EDUCATIVA- PARTE A

PRACTICA DE SALUD COMUNITARIA

Facultad de Ciencias Médicas UN Cuyo

Resumen de Práctica:

Durante el año 2020 y a partir de julio/agosto intentamos iniciar de “alguna manera posible” el PSE con el que nos habíamos comprometido. Siendo la actividad virtual en el 100% en todas las unidades académicas es que decidimos trabajar en el proyecto de Practica de Salud Comunitaria, priorizando la Promoción de la Salud y la Prevención de Enfermedades Crónicas. Elegimos además trabajar sobre todas las enfermedades crónicas y cuidados de las necesidades de Atención de la Salud No Covid19. Debido a la constante comunicación y relación compartiendo necesidades con la Coordinadora de Entidades Intermedias (CEI), relación que existe con el Centro de Salud, docentes y alumnos desde hace aproximadamente 10 años. Se realizaron folletos y posters, subidos a la plataforma Moodle de la Facultad de C. Médicas, y se transmitieron por la aplicación de Whats App a las agrupaciones Sociales, además de la distribución de folletos impresos en el único momento presencial que fue la entrega de la bolsa de alimentos en las diferentes Agrupaciones.

En 2021, volviendo a la presencialidad trabajamos en el mismo tema y contenidos de Prevención de Enfermedades Prevalentes y Promoción de la Salud en forma presencial, todas las semanas los días viernes durante la entrega de la Prestación Alimentaria de alimentos secos y el día de la entrega de verduras y frutas.

Además, se agregaron dos necesidades relacionadas con el grupo de salud integral y colaborando con las agrupaciones sociales realizamos un relevamiento de la población que recibía esta prestación alimentaria para reevaluar el estado social económico y de salud pre pandemia y hasta ese momento. Teniendo en cuenta la evolución de salud, laboral, ayudando y colaborando con esos cuidados.

La segunda necesidad a la que pudimos asistir fue la realización de un “Campaña de Prevención e Información del VIH” durante todo el día Internacional y la campaña “Mendoza Elige Saber”. Se designo al Centro de Salud 150 del Barrio la Gloria como punto de Testeo, durante todo el día en forma espontánea gratuita garantizada de privacidad La Evaluación Final se realizo entre el equipo coordinador y con cada grupo de alumnos durante la actividad misma al finalizar esta. En todas las veces se resaltó la necesidad de este aprendizaje en las carreras de Medicina y Trabajo Social

Med Norma Carrasco

Lic Mary Perrone

Dra Liliana Carrizo

Lic Andrea Bruno